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Belastung öffentlicher Gewässer 

Gemeinsame Anfrage der Stadtverordneten Burmeister und Nölke, FDP 

- 101.18.824 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Gab es entsprechende Proben auch in den Gewässern in oder um Kassel und 

wie lauten die Ergebnisse? Falls nein, sind solche Proben geplant? 

 

2. Findet durch das Kasseler Klärwerk eine Wassereinleitung in öffentliche 

Gewässer statt? 

 

3. Ist das Kasseler Klärwerk dafür ausgerichtet, multiresistente Erreger 

komplett herauszufiltern? Falls nein, ist der Einbau einer dafür notwendigen 

zusätzlichen Filterstufe geplant und was würde dies kosten? 

 

4. Wie bewertet der Magistrat die jüngsten Meldungen aus Niedersachsen in 

Bezug auf Kassel insgesamt und welche Vorsorgemaßnahmen sind geplant?  

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Freymuth, Betriebsleiter 

KASSELWASSER, erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




